

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartn G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA DOMINGO 3 DE JULIO DE 1927

Número 2595

JAPON AMENAZADO POR EL BOICOTE DE LOS CANTONESES 13.000.000000 invertidos por los norteamericanos en el extranjero

Elvengreen acusa a Nobel de atentado a la vida de Bukharin

Moscú.—Izvestia, el órgano oficial del Soviet, acusa a Gustavo Nobel descendiente del fundador del premio Nobel, de haber conspirado contra la vida de Bukharin, Tchitcherin, Rakovski Radesk, y el finado Krassin. Dicho periódico publica una supuesta confesión de Jorge Elvengran, uno de los veinte ejecutados hace unos cuantos días, en que aparece que el año pasado Nobel le dió 80.000 francos en París,

para "que liquidarse a las figuras más prominentes del Soviet, comenzando por Krassin".

Suman la fabulosa cantidad de trece mil millones las inversiones hechas por Norteamericanos en el Extranjero

New York.—Las inversiones de los norteamericanos en los países extranjeros alcanzaban a fines de 1926 aproximadamente trece mil millones, sin contar las deudas de guerra, según informe publicado hoy por el Doctor Max Winkler, Vicepresidente de

la casa bancaria Bertron, Grison & Company.

Las cifras del Doctor Winkler exceden considerablemente a las publicadas hasta ahora en relación con los empréstitos extranjeros levantados aquí porque no sólo incluye las nuevas emisiones ofrecidas al público sino también aquellas que han sido colocadas particularmente y las compras privadas de acciones y bonos.

El cálculo del Doctor Winkler arroja \$600,000,000 más que se han hecho hasta ahora.

"Los fondos norteamericanos fueron un factor importante en

la derrota de los poderes centrales durante la guerra mundial y de igual importancia en su rehabilitación posterior", dijo el Doctor Winkler.

El dinero norteamericano ayudó a la reconstrucción del Japón después del desastre del otoño de 1923. Los Estados Unidos le han prestado dinero a los países europeos y latino-americanos para obras públicas y particulares y el desarrollo comercial e industrial.

Según los datos del Doctor Winkler las inversiones de los Estados Unidos en Cuba duran-

te 1926 ascendían a \$1 360,000,000.

Cantón amenaza al Japón con el boicot de sus mercancías

Canton China.—El pueblo celebró una manifestación protestando contra el desembarque de tropas japonesas en el Norte de China. En vista de la amenaza de un boicot, los comerciantes tratan de salir de todas las mercancías japonesas que tienen en sus establecimientos.

Pasa a la cuarta pág.

NOTAS SOCIALES

Viajeros

De la Hacienda de Peji valle llegó el joven Hernán Mora.

De Línea Vieja regresó don Rodrigo Pacheco Tinoco.

Regresaron de la Hacienda La Celina doña Rita de Castro Rawson y su hija Mireya.

Procedente de Alajuela estuvo ayer en esta el Director de Banda don Victor Sanabria.

En Cartago estuvo ayer el joven Alvaro Carranza.

Para Francia partió ayer, en donde ingresará en un Convento de las Hermanas de Sion la estimable señorita Ramoncita Obregón, hija de don Miguel Obregón y su señora esposa.

Para Los Estados Unidos salió ayer el joven Edgar Gutiérrez quien va a terminar sus estudios Universitarios en aquel país.

Proximamente partirá para los Estados Unidos en viaje de Negocios el joven Alfonso Grillo.

Le deseamos un feliz viaje.

Partió para Limón don Santiago Durán.

Proximamente partirá para los Estados Unidos don Alberto Quirós.

En fecha próxima ha de salir rumbo a los Estados Unidos el doctor don José Ramón Gallegos.

Misa de Novenario

A las 8 horas de mañana se oficiará en la Iglesia de la Merced una misa de novenario en sufragio del alma de don Ceferino Escalante.

Aprovechamos la oportunidad para renovar nuestro pésame a la apreciable familia del extinto.

Monseñor Blessing

Procedente de Limón se encuentra en esta capital Monseñor Blessing, Vicario Apostólico de Limón.

Lo saludamos y le deseamos una grata permanencia en esta capital.

Próximo regreso de París

Próximamente regresará al país procedente de París el Ex-presidente don Julio Acosta García en compañía de su señora esposa doña Elena Gallegos y de su hija Zulai.

Anticipadamente saludamos a tan apreciables viajeros.

El doctor don Mariano Figueres

Dentro de 15 días deberá regresar al país, procedente de los Estados Unidos, el estimable galeno don Mariano Figueres quien salió en días pasados en viaje de recreo y también a visitar a su hijo José que realiza estudios universitarios en aquel país.

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

Cómo se alinearán los equipos hoy en el Estadio

La forma en que se alinearán los equipos hoy en el Estadio es la siguiente: Libertad; Arnulfo Zeledón de guardameta, Aymerich y Conrado de zagueros. Abel Gutiérrez, Goban y Montero de Medios, Suárez, y Tabash, Madrigal, Quirce y Fonceca de delanteros. La Gimnástica presentará el siguiente once: Vital Naranjo de portero, Mayid Barzuna y Luis Bolaños de zagueros, José A Font, Héctor Albertazzi y Rafael A Alvarado, de Medios, Miguel Quirós, Carlos Ulate.

Reinaldo Coto, Rogelio Ulloa y Jesús Arias de delanteros. De Juez actuará don Ramón Herrero.

Barcelona contra Coronado en Coronado

El próximo domingo se jugará en Coronado un interesante partido entre los equipos Barcelona y Coronado, el cual será dedicado al señor Cura de aquella localidad.

La filarmónica del lugar amenizará el partido.

Robert contra los Once Gatos en Tres Ríos

En la plaza de Tres Ríos se enfrentará el pró-

ximo domingo el equipo Robert contra los Once Gatos de aquella localidad. El Robert es un team fuerte, integrado por jovencitos ha sabido sin embargo salir adelante de todos los encuentros que ha celebrado. Deseamos pues tenga éxito en el partido de hoy, en el cual tendrá que medir sus fuerzas con un equipo fuerte tal como los del Once Gatos.

Congregación Mariana de Caballeros

El Directorio pasa por la pena de participar a los asociados, el fallecimiento del Congregante don Rafael Calvo, (q. d. D. g.), ocurrido el día 1º del corriente mes.

Las tres Misas de reglamento, serán celebradas en la Capilla del Seminario.

Se recomienda a todos los Congregantes, rogar por el alma del socio fallecido.

Julio de 1927.

El Secretario

Turno

Hoy habrá un turno feria en San Rafael de Oreamuno a favor de la escuela de la localidad.

Cartago al día

Trunco

No hay quien se conduela de unos cimientos de un edificio público, que ha quedado trunco por falta de fon-

dos, que se encuentra a 150 varas al S. del Parque Central. Por ventura ¿no hay una Corporación que vigile porque esos restos, donde más tarde redundarán en provecho de los padres de familia, sean levantados? Esperamos que ese problema de interés público, quedará resuelto este año, así como lo ha hecho la progresista Junta de Educación de los Angeles.

Turno

Las Belemitas han participado a todo el mundo, sin miramiento a clases, condiciones y tamaños, que hoy deben presentarse a las mesas, no electorales sino de comestibles, a depositar todo el dinero que tengan, sea en moneda corriente o en dollars. Ellas recibirán con muchas atenciones, tanto al rico como al pobre, con tal que se presenten voluntarios y dejen sus bolsillos escuetos del precio so metal.

Moscas

Varias veces se ha obligado a la policía a inscribir en sus libretas a una gran multitud de moscas dañinas, cuyos piquetes ponzoñosos son un peligro desastroso. Pero se ha visto que una vez llenas las libretas, se ha desistido en hacer efectivo el cumplimiento.

También hay algunas jovencitas que se les ve en las noches pidiendo, en vez del día, como anteriormente lo hacían. Esperamos se tomen providencias sobre este particular, si no queremos dolernos más tarde de sus funestas consecuencias.

Basilica

El Ingeniero arquitecto, al empujar los trabajos de construcción de la fachada de la Basilica, se encontró perplejo para hacer los cimientos, pues según datos de este señor, y peritos en la materia, este hermoso templo tiene defectos arquitectónicos difíciles de remediar. Por lo tanto, el señor Induni, presentó a la consideración de la Junta Constructora, un nuevo plano de fachada el cual fué aprobado por dicha Junta y ratificado por dos Ingenieros arquitectos de reconocida competencia.

Corresponsal

Palabra Divina

Domingo IV después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa de esta Dominica es del Capítulo V, versículos 1 al 11, según San Lucas.

«En aquel tiempo, atropellándose la gente que acudía a Jesús para oír la palabra de Dios, Él estaba a la orilla del lago de Genezaret. Y vio dos barcos que estaban a la orilla del lago, y los pescadores habían saltado en tierra y lavaban sus redes. Y entrando en uno de estos barcos, que era de Simón, le rogó que le apartase un poco de tierra. Y estando sentado, enseñaba al pueblo desde el barco. Y luego que acabó de hablar, dijo a Simón: Entra más adentro, y soltad vuestras redes para pescar. Y respondiendo Simón le dijo: Maestro, toda la noche hemos estado trabajando sin haber cogido nada: mas en tu palabra soltaré la red. Y cuando esto hubieron hecho, cogieron un tan crecido número de peces que se rompía la red. E hicieron señas a los otros compañeros que estaban en el barco para que viniesen a ayudarlos. Ellos vinieron y de tal manera llenaron los dos barcos, que casi se sumergían. Y cuando esto vio Simón Pedro, se arrojó a los pies de Jesús, diciendo: Señor, apártate de mí que soy un hombre pecador. Porque él y todos los que con él estaban, quedaron atónitos de la presa de los peces que habían cogido, y asimismo Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Y dijo Jesús a Simón: No temas; desde aquí en adelante serás pescador de hombres. Y tirados los barcos a tierra, lo dejaron todo y le siguieron.»

REFLEXION

¡Cuántos sacrificios impone el mundo a sus secuaces, y cuán vanos son y vacíos para el Cielo! Triste cosa será, después de haberse afanado durante toda la vida para amontonar riquezas, y procurarse honores y deleites, hallarse en la hora de la muerte sin obras buenas merecedoras de la eterna recompensa. Trabajemos, pero sea con la bendición de Dios, dirigiéndonos por sus preceptos; que así obtendremos el reino de Dios y su Justicia, y aún nos dará el Señor por añadidura los bienes temporales que nos convengan para conseguir nuestra salvación.

Parroquia de San Pedro de Montes de Oca

Domingo 3 de julio, solemnidad de la Purísima Sangre de N. Sr. Jesucristo. A las 10 de la mañana, inauguración y estreno de la Capilla de Jesús Crucificado de la Misericordia. Bendición del hermosísimo Crucifijo. Misa solemne y Panegírico.

Se invita a todos los devotos del Señor de la Misericordia.

VÍCTOR MANUEL ARRIETA Q.
Párroco de San Pedro

Tiras de peluche para adornos varios anchos. Heredia, TIENDA BENAVIDES

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles. Heredia, TIENDA BENAVIDES

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

Agente en Cartago,

MANUEL FREER

Santoral

Domingo 3.—Preciosa Sangre de Jesús. Santos Trifón y compañeros mártires. Beltrán, Eulogio, Jacinto y Anatolio, mártires.

SAN TRIFON Y COMPAÑEROS MARTIRES

Fué San Trifón, natural de Roma, tan dado al servicio del Señor, que aun de pequeño hizo milagros sanando personas poseídas del demonio, y curando otras enfermedades. En su tiempo se levantó la persecución del emperador Decio. Trifón trabajó mucho en animar a los débiles y exhortar a los cobardes. El prefecto Quilino mandó prender y atormentar en el ecúleo, desgarrar sus carnes y quemar sus costados, mas todo lo sufrió el santo mártir con rostro alegre. Vió un tribuno llamado Respicio, y admirado de su constancia, se convirtió a la fe, siendo luego preso y atormentado. Llevaron a estos mártires a un templo para que adorasen una estatua de Júpiter; pero con la oración de San Trifón cayó hecha pedazos. Viéndolo una vestal llamada Ninfa, se convirtió a la fe: por lo cual la atormentaron en compañía de Trifón y Respicio, azotándolos tan cruelmente, que en aquel martirio dieron sus benditas almas al Señor, el día 3 de Julio del año 250.

YA ES COSA DISTINTA.

Hubo una época en que los estudiantes de medicina creían que había tantas distintas enfermedades como existen órganos y partes en el cuerpo. Tan torpe error sólo podía conducir a los más funestos fracasos, pues la verdad es, que el cuerpo constituye una sola máquina, y lo que afecta a una parte de ella con más o menos fuerza ataca a todas las demás. Así sucede que un solo remedio o tratamiento puede aliviar y curar una gran variedad de afecciones, o lo que aparece como una variedad, pero que es verdaderamente el resultado o manifestación en distintas formas del mismo mal. Veamos, por ejemplo, una lista de enfermedades como la siguiente: Anemia, Escrófula, Debilidad General, Afecciones de la Sangre y de los Pulmones, Influenza, etc.; bastante formidable parece, y, sin embargo, la PREPARACION DE WAMPOLE pronto alivia los peores de estos casos, y de una manera absoluta ayuda a muchísimos que han sido desahuciados por los médicos. La razón de esto se encuentra en su poder sobre las funciones digestivas y asimiladoras. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. El Dr. S. J. Aguilera, de Panamá, Panamá, dice: "Felizmente conozco los buenos efectos de la Preparación de Wampole en los organismos debilitados por catarrros epidémicos y febriles." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cía., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normallistas.

Heredia, Tienda Benavides.

Aforística

1. Según los varones de Dios, sólo una cosa debe temer el hombre: perder a su Dios.

2. De los buenos padres, los buenos hijos, de los buenos hijos, los buenos hermanos; de los buenos hermanos, los buenos esposos y esposas; de los buenos matrimonios las buenas familias; de las buenas familias, la buena sociedad; de la buena sociedad, la buena población, los buenos caseríos, aldeas, villas, ciudades; de la buena población, el buen pueblo, la buena nación, las nacionalidades pujantes, virtuosas, verdaderamente civilizadas.

3. Hermosa, necesaria, útil es la libertad; pero ¡cuantos, que parece la buscan sin descanso, la confunden con la libertad en abuso, con el libertinaje!

4. Puede más que Alejandro y César el que trabaja con socio o socios, con tal que no falte el compañero imprescindible, Dios.

5. ¡Cuántas flores ha sembrado Jesús en el camino transitado por sus hijitos, los hombres!

6. El día de mi primera Comunión, mi padre me regaló un libro, con el título *Manual de la Felicidad*; al abrirlo, hallé que era un *Catecismo* de la Doctrina Católica. A medida que más envejezco, más me convezco de que tenía razón el autor de mi vida: Si todos los hombres se rigieran por este libro, la Tierra sería un verdadero cielo.

7. Los hombres podemos muy poco y por muy poco tiempo, pero «cuando se trabaja pensando en Dios, haciéndolo todo por Dios, buscando siempre la gloria de Dios, nada se pierde; todo se logra».

8. Decía un Obispo salvadoreño: «Mi padre era ciego; mas en su ceguera, ¡veía tan recto el camino del cielo...»

9. ¡Bienaventurado el joven que pasa de los brazos de su madre a los de su esposa!

10. Estando para morir un gran diplomático, y oyendo que las turbas gritaban en la calle: «¡Viva el Rey!», levantaba al Crucifijo, con sus temblorosas manos y decía con todo su corazón: «¡Este es mi Rey!» Se trata del autor del *Genio del Cristianismo*.

11. ¿Y qué es ante Dios el mejor orador, si no sabe hacer oración...?

12. Falta la base a toda educación; si no comienza por estas palabras de la verdadera Sabiduría: «El principio de la sabiduría es el temor de Dios».

13. El ensayo más feliz de un pueblo sin pobres y sin ricos, en el que todos tenían satisfechas todas sus necesidades del cuerpo, el corazón y el alma, se le debe a los padres Jesuitas en sus *Misiones del Paraguay*.

14. No aspire nunca a gobernar quien no quiso aprender a obedecer.

15. Cuando me resulta un marido que está quejoso de la mitad que le ha cabido en suerte, le recuerdo las palabras del Libro: «Para el justo tiene Dios destinada una buena esposa»; el que se sienta justo, puede reclamar ante su Padre Celestial

16. Irás a los y a las del mundo en busca de consuelo, y no lo hallarás; pero si te arrojás a los pies de Jesús Crucificado, si lo encontrarás.

17. Podrás comenzar a quejarte de la ingratitud de los hombres cuando le hayas probado a Cristo que tú nunca has pecado por ingratitud contra la Divinidad.

18. Rico y con paz, difícilmente lo hayarás.

19. Te inquietan los juicios de los extraños contra tu conducta. Y si oyeras el modo como pesan tus actos tus mismos hijos...

20. Me encanta esta definición. «La Iglesia es la casa de mi Padre, la de la esperanza, del consuelo, de la paz, de la alegría verdadera».

J. Samuel Ortiz.

EN LA

"LIBRERIA ESPAÑOLA" de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material, textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA LECTOR COSTARRICENSE Libros 1º, 2º y 3º ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

Suscríbese al "Correo Nacional"

El tirano de México

Tenemos el gusto de presentar a nuestros lectores a don Plutarco Elías Calles, llamado presidente de México y furioso perseguidor de la Iglesia Católica.

Fijáos cómo resalta a la vista la anormalidad de la expresión de este déspota feroz, de mirada sombría, quien actualmente tiñe el suelo mejicano con sangre de mártires.

En periódicos prestigiados y de gran circulación, como el "Diario de la Marina" y "El Mundo" de la Habana, "El Nuevo Tiempo" de Bogotá, "La Prensa" de San Antonio de Texas, "El Diario de el Paso" "La Opinión" de California, "El Debate" de España, etc., leemos a menudo noticias de los crímenes que diariamente comete este tirano, émulo de Nerón, en pleno siglo XX, sacrificando a jóvenes, ancianos, mujeres y niños, por el delito de rebelarse con altivez honrosa contra las despóticas leyes, reñidas con los principios más elementales de justicia y democracia, con que pretende encadenar la libertad de conciencia del pueblo católico.

Y al grito de VIVA CRISTO REY! que lanzan a la faz del tirano execrable, sublime grito que invariablemente es contestado con descargas de fusilería por los verdugos, mueren heroicamente los mártires cristianos, como en tiempos de la antigua Roma.



Los amigos de este lobo feroz aprovechan oportunidades como el conflicto de Nicaragua, para hacerlo aparecer como un sincero hispanoamericanista y enemigo del imperialismo yanqui, pero precisamente es todo lo contrario, pues Calles no ha podido ser derrocado por el pueblo porque cuenta, al igual que su antecesor Obregón, con el apoyo y simpatía del gobierno de los Estados Unidos que es protestante y masón, para que persiga a los católicos que forman el 90 % de la nación mejicana y aniquile a México, para de esa manera facilitar su absorción por el imperialismo yanqui.

Hay que advertir que si en los Estados Unidos no se persigue a los católicos es porque la constitución americana garantiza la libertad religiosa.

El nombre de esta fiera con figura humana, pasará a la historia como uno de los más encarnizados perseguidores de la Iglesia.

Como una muestra de los innumerables y espeluzantes crímenes que oficialmente se cometen en México bajo el actual régimen, citaremos el siguiente que copiamos de "EL MUNDO" de la Habana del 2 de junio último:

Martirio del Padre catalán, Presbítero don Andrés Sola

Barcelona, junio 1.—La Veu de Catalunya, refiere con detalles espeluznantes el martirio religioso del catalán presbítero Andrés Sola. Los hechos ocurrieron en Guanajuato, uno de los estados mexicanos que forman el famoso «baño» que en masa se ha levantado en armas contra el gobierno del general Calles.

El sacerdote catalán señor Sola, se disponía a bendecir el matrimonio religioso de la señorita Nieves Cuéllar y del joven Leonardo

Pérez, cuando fueron detenidos— sacerdote y novios—por órdenes del llamado general Amarillas, quien en unión de un notario apellidado Valdivia, ordenó su inmediato fusilamiento.

Poco después, los cadáveres desnudos eran expuestos en la plaza pública con letreros infamantes y que diz que explicaban el fusilamiento, «por violar las nuevas leyes mexicanas que suprimen las ceremonias religiosas».

El sacerdote, el novio y aun la bella desposada murieron como

los primitivos mártires cristianos, llenos de fe y confianza en el Omnipotente. Todos ellos gritaron: «Viva Cristo Rey».

El llamado general Amarillas furioso porque el pueblo se arrojaba ante los cadáveres, ordenó que estos fueran quemados, pero un grupo de vecinos logró rescatarlos y darles cristiana sepultura.

«La Veu» termina con este comentario: Cataluña puede venerar a este hijo insigne como un mártir de los tiempos modernos».

Vendrán más Predicadores Protestantes

Se rumora que los señores protestantes piensan traer más predicadores del tipo Archilla.

La noticia nos tiene sin cuidado, pues de parte de los católicos se hacen también gestiones para hacer venir a dos magníficos predicadores jesuitas, pues como «la libertad de conciencia nos alumbra a todos al igual que el sol», claro está que nadie ni nada podrá impedir que vengan al país los mencionados predicadores, pues tanto derecho tienen los católicos de traer sus predicadores como lo tienen los demás. No es verdad?

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarmando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarmando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarmando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarmando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Junio 5, 1927.

ESTAMOS LISTOS
para atender todas las órdenes de
Útiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase

Pida Ud. los renombrados
CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann
(SAUTER & C^o)

COLCHAS
Blancas y de Colores

a
Diez Colones

CALIDAD INMEJORABLE

Almacén
Robert

BOTICA VARGAS

tiene siempre en existencia
los siguientes artículos:

ARSENOFERRATOSA—GRAJEAS DE PEPTALMINA—POMADA DE YNOTYOL—SENOPHILE—BISMUTO DESLEAUX—PASTILLAS PATERSON—PROVEINASE MIDY—HEMODYCTYL—GRAJEAS DE COLLOYODO DUBOIS—GELOGASTRINA—CARBOSANIS—BISMUTO FORMOYODICO—ELIXIR DIASTOS, DE MULFORD HEPATONA, ETC. ETC.

Elías Vargas M., Sucesores

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSÉ

CATRAMINA BERTELLI
Famosas píldoras para
combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la
BOTICA VARGAS

El último va-
por traje:—**Leche**
condensada

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO

— PUJOL HNOS. —
TELEFONO 739 - TODO BARATO

Suscríbese
a este diario

San Rafael de Oreamuno

Con toda solemnidad se celebró en ésta la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús.

Los sermones estuvieron a cargo de los reverendos padres Fray Remigio de Papiol y del padre Salesiano Fernando Ramírez.

Ambos muy oportunos en sus panegíricos.

La orquesta fué magnífica y bajo la dirección del competente maestro Valle.

A la una de la tarde del 29 se celebró la reunión de la junta de celadores y socios del Apostolado, el Sr. cura tuvo frases de aliento para esta Asociación que es una de las principales en la parroquia.

A continuación se procedió a la elección que exige el reglamento debe hacerse cada año. Resultó reelegida la que ha regido todo el tiempo desde su fundación.

Pronto contraerán matrimonio en la Iglesia pa-

rroquial las parejas siguientes:

Juan F. Vega con la señorita Amparo Granados y Jnan Valverde con la señorita Teresa Martínez G.

Desde ahora les deseamos toda dicha y felicidad en su nuevo estado.

Cronista

Julio 1º de 1927.

Programa

de las audiciones musicales que dará la Banda Militar en la Misa de Tropa y Concierto a las 17 hs., (5 p. m.) en el Parque Central.

MISA

- 1º Extasis de Amor. Rozé.
- 2º Minueto. Boccherini.
- 3º Serenata de Amor. Romano.

CONCIERTO

- 1º Corazones de Oro, Marcha. Albert.
- 2º Guarany, Obertura Gómez.
- 4º Gitana, Tango. Zúñiga.
- 4º La Casta Susana, Selección sobre la ópera. Gilbert.
- 5º From one Till two, Fox Trot. Hoover.

Domingo 3 de Julio de 1927.

El Director,

ROBERTO CANTILLANO

NOVEDAD

ATENCION

MIMOSA

PAPEL ALEMAN
EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Fotografía GOMEZ MIRALLES

TELEFONOS:

490N y 1288

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLESA Y MOLINA

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París
ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz
y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo TEATRO VARIEDADES

Viene de la tercera página

Solicitarán las mujeres de Turquía, del Dictador Kemal, el voto femenino

Stamboul Turquía, — La Unión de Mujeres nombró una delegación de cinco sufragistas para que fuesen a Angora la semana entrante a solicitar del Presidente, Kemal bajá, que enmiende la Constitución, permitiendo el voto a la mujer.

Entre las delegadas se encuentran la presidenta de la Unión Nezihe Nouhie Eddine Sfíca y Ali, decana de las doctoras.

Las mujeres se proponen celebrar una manifestación monstruo en el hipódromo bizantino, que ha sido excavado recientemente.

EE. ÚU. retirará más fuerzas de Centro-Americ

Washington—Más soldados de infantería de marina serán retirados de Nicaragua en breve, declaró el Secretario Wilbur.

Aun cuando no especificó el número, declaró que éstos serían enviados a Guantánamo, San Diego, Haití y probablemente a Quantico, Va.

Setecientos de los 3000 soldados de infantería de marina que se encontraban recientemente en Nicaragua, embarcaron en Corinto con destino a los Estados Unidos.

Pañolones blancos, surtido precios, bordados y encajes especiales para novias, Figurines varias clases.

Tienda Benavides, Heredia.

Alcalde de Turno

Al Alcalde Primero don Crisanto Dobles Segreda, que vive de la esquina sureste del Teatro Nacional 25 varas al sur, corresponde por turno instruir sumaria por los hechos delictuosos de hoy.

Notas Varias

Don Abraham Acosta adquirió la botica El Aguila que perteneció antes a don Indalecio Sáenz y que

fundó don Ramón Rojas.

El Banco Internacional tiene a su favor un saldo de más de 13 millones de colones.

En San Ramón un rayo mató al joven José Manuel Hidalgo.

OBITO

La señorita Ana María Echeverría G. falleció en esta ciudad ayer después de prolongados sufrimientos sobrellevados con cristiana resignación.

Las honras fúnebres se verificaron en la Iglesia de La Merced a las 10¼ a. m. y a continuación se organizó el cortejo que acompañó los restos hasta el Cementerio General.

Las amistades de las familias a que pertenecía la extinta, hicieron acto de presencia en los actos a que fueron invitados por los deudos en atenta esquila repartida con profusión.

El coche mortuario lucía hermosas ofrendas florales, emblemas del pesar que embarga a las relaciones sociales de la estimable familia que llora la ausencia de Anita.

Enviamos con tal motivo nuestro sentido pésame a los deudos Echeverría y Herrera Echeverría.

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesa.

1000. 1000. V. Benavides

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,

a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA